



"Estoy en contra de cualquier intervención en nuestro país. La soberanía de México debe respetarse": Creel Miranda

El presidente de la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel Miranda</u>, afirmó que las relaciones de México con Estados Unidos están cada vez más tensas por los desacuerdos en el combate al crimen organizado. Manifestó que existe una responsabilidad binacional sobre este tema, pero también es una competencia continental, por lo que son inconvenientes los ataques entre el Presidente de la República y congresistas estadounidenses.

https://diarionoticiasweb.org/estoy-en-contra-de-cualquier-intervencion-en-nuestro-pais-la-soberania-de-mexico-debe-respetarse-creel-miranda/